

警察署協議会会議録

飯塚警察署協議会

開催年月日時	平成31年2月20日 午後4時45分 から 平成31年2月20日 午後5時45分 まで	
開催場所	飯塚警察署3階会議室	
出席者	警察署協議会	会長以下10名
	警察署	署長、副署長、地域管理官、刑事管理官、 総務課長、留置管理課長、会計課長、 生活安全課長、地域第二課長、刑事第一課長、 交通課長、警備課長、事務局
議 事 概 要		
<p>【会長挨拶（要旨）】</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ 年度末の忙しい中、各委員、幹部の皆様には御出席いただき、心からお礼申し上げます。 ○ 最近、メディアで千葉県板橋市における児童虐待事件の痛ましいニュースが流れるたびに、心が痛んでいる。 いじめをはじめ、子供に関する問題がどうしてこんなに多いのかと思う。 個人的には、大人になりきれていない大人が子供を産んで、そのような痛ましい事件に発展しているのではないかと思っている。 そのような中、飯塚警察署管内では署長や生活安全課長を初め、皆さんが子供に関連した問題について目を光らせていただいていると思う。 ○ 飯塚警察署のホームページに昨年6月から署長の雑感コーナーがあるので紹介する。 A4用紙1枚分であるが、署長の思いを込めたもので、月2回更新されているので、委員の皆さんも見てください。 ○ 後ほど、各課長から飯塚警察署管内の治安情勢について説明があると思うが、2月13日の新聞に警察庁が発表した統計の確定値が出ていた。 新聞によれば、全国的にみると刑法犯認知件数が戦後最少を更新したということで、それだけ警察官が常日頃事件事故を取り締まっていたいただいている成果だと思う。 ただ、その中で重要犯罪の中で性犯罪や略取誘拐・人身売買が増加しているということには驚いた。 ○ 新年度になると新一年生の登下校が始まるので署長を初め、幹部の方々には、今後とも飯塚市、桂川町を安全で安心なまちにさせていただけるようお願い申し上げます。 		

議 事 概 要

【署長挨拶（要旨）】

- 本日は、平成31年初めての協議会ということで、本年1年間もよろしくお
願い申し上げます。
- 2名の委員が3月末をもって退任ということで、非常に残念ではあるが今後
の御多幸をお祈り申し上げます。
- 昨年、当署が年間優秀警察署として高評価をいただいた。
私は、地元住民の声を聴いてその要望に応えるのが大事だと考えている。
そういう形で、全署員が努力した結果が高評価に繋がり、非常に嬉しく思う。
今年も我々署員は、心を1つにして精一杯頑張っていくので皆様方の力強い
御支援をお願い申し上げます。

【報告事項等】

- 1 警察署協議会会長連絡会議の結果について（会長）
- 2 治安情勢報告
 - (1) 治安情勢について（署長）
 - (2) 子供の見守り活動について（生活安全課長）
 - (3) 重要凶悪事件の検挙状況について（刑事第一課長）
 - (4) 特殊詐欺の現状について（刑事管理官）
 - (5) 暴力団情勢について（刑事管理官）
 - (6) 交通事故の発生状況及び特徴について（交通課長）
 - (7) 飲酒運転の検挙状況（交通課長）

【質疑応答】

- 委員から「平成14年以降刑法犯認知件数が減少しているが、平成14年は
何かあったのか」旨の質疑があり、署長から「犯罪を抑え込むためにあらゆる
対策を実施した結果であると思われる。」旨の回答があった。

【閉会】

会長から、次期開催日等の説明があった後、閉会した。